



Zürich, 28. Oktober 2024

Medienmitteilung

Der ACS an der Auto Zürich 2024

Der Automobil Club der Schweiz (ACS), Sektion Zürich, wird an der Auto Zürich in der Messe Zürich vertreten sein. Die Auto Zürich findet vom 7. bis 10. November 2024 statt. Sie ist die grösste Automobilveranstaltung der Schweiz und bietet eine Plattform für über 60 Automarken. Es werden mehr als 60'000 Besucherinnen und Besucher erwartet. Sie finden den ACS in Halle 7.0, Stand S01, gemeinsam mit den RacingFuel Renn-Simulatoren.

Sim-Racing für Messebesucher und mit Rennfahrer Nico Müller

Der ACS nutzt die Auto Zürich, um mit autoaffinen Besucherinnen und Besuchern in Kontakt zu treten und bietet dabei ein besonderes Highlight: Sim-Racing. Am Stand von RacingFuel und dem ACS können die Besucher in die Welt des virtuellen Motorsports eintauchen und ihr Können am Simulator unter Beweis stellen. Sie haben die Möglichkeit, sich für eine rasante Simulatorfahrt anzumelden.

Ein besonderes Highlight wird der ACS Sim-Racing-Tag mit Porsche-Werksfahrer Nico Müller am Samstag, 9. November 2024 sein. Zwischen 12:45 und 15:00 Uhr haben neun glückliche Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Chance, gegen Nico Müller im Simulator anzutreten und sich Tipps vom Profi zu holen. Die Teilnahmeplätze werden verlost. Weitere Informationen und die Anmeldung finden Sie unter www.acszh.ch.

Der ACS freut sich darauf, nicht nur ein packendes Rennsporterlebnis zu bieten, sondern auch über seine vielfältigen Dienstleistungen und Angebote zu informieren.



Kontakt und weitere Informationen

Automobil Club der Schweiz (ACS) Sektion Zürich
Forchstrasse 95, 8032 Zürich
Tel.: +41 44 387 75 00
E-Mail: info@acszh.ch
Web: www.acszh.ch

Für Auskünfte und Interviewanfragen stehe ich Ihnen gern zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Daniela Wallner Kern

Geschäftsführerin
Automobil Club der Schweiz (ACS) Sektion Zürich